

Joaquín Edwards Bello, Ernesto Montenegro, Januario Espinoza, José M. Perlaza, Luis Durand, Milton Rossel, Arturo Piga, Yolando Pino, Franco Paolantonio, Enrique Vergara Robles, Norberto Pinilla, Héctor Fuenzalida, Lorenzo Domínguez, Guillermo Kohenenkampff, José Gallay y Julio Arriagada.

Nuevo Directorio de la Sociedad de Escritores

La renovación anual de Directorio que se efectúa en la Sociedad de Escritores, arrojó después de las votaciones, el siguiente resultado: Presidente, Manuel Rojas; Vicepresidente, Alberto Romero, Secretarios: Sady Zañartu y Julio Barrenechea; Tesorero Jerónimo Lagos Lisboa.

Este Directorio tendrá a su cargo, en el programa que desarrollará durante el año, la organización de la Feria del Libro y el concurso literario de novelas con premios otorgados por los editores.

La Revista «Nosotros»

La revista «Nosotros» de Buenos Aires ha entrado en la segunda época de su publicación. Debió suspenderse el año 34, después de varios lustros de vida, por razones económicas. En Buenos Aires como en otras ciudades de América, la revista literaria, sufre el proceso de la asfixia financiera. Los mejores intentos o los más probados esfuerzos, encuentran serias y enojosas dificultades. Analizar las causas sería como realizar el proceso histórico del crecimiento intelectual de estas repúblicas, no siempre adictas a las sugerencias espirituales.

Los fundadores de la revista «Nosotros» nunca perdieron la fe, a pesar del duro trance que debieron soportar, clausurando una publicación que fué por tantos años, el exponente de la cultura literaria argentina y su más preclaro vocero. En sus páginas encontró siempre cordial acogida el pensamiento americano y la nueva etapa que hoy abre *Nosotros* a la inquietud actual,